



Gemeindefahrt nach Trebnitz

*Mit Pfarrer Elsner haben wir am Grab der Heiligen Hedwig die heilige Messe gefeiert.
Im Anschluss daran wurden wir mit einem guten Essen durch die Borromäerinnen in den alten
Klostermauern beköstigt. Gestärkt erfuhren alle Teilnehmer in einer längeren Führung die Geschichte der
Vergangenheit und der Gegenwart des Klosters mit seinen Bewohnerinnen.
Nach einem Abstecher im Breslauer Dom endete die Gemeindefahrt zu Ehren der Heiligen Hedwig.
Ein herzliches Dankeschön an Pfarrer Elsner für diesen gelungenen Tag!
Gabi Kretschmer*

